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（本报讯）在 2024 
年总统大选之前，佐科
维总统首次参加了关于
选举团队的公开讨论。
似乎他不想只是一个旁
观者，两任总统的意图
是他是一位能够鼓励和
赢得获得他支持的潜在
人物的政治领袖。另一
方面，他也小心翼翼地
维护政治稳定和对党的
忠诚。

            
“ 政 治 问 题 ， 不

要弄乱了。不要着急。
不 要 着 急 。 尽 管 ， 也
许，我们支持的人就在
这 里 ， ” 佐 科 维 在 他
的 支 持 者 全 国 工 作 会
议 (Projo)开幕致辞中
说，该支持佐科维的志
愿者社区组织是上周六 
(21/5/2022) 在中爪哇马
格朗举行。

               
总 统 的 部 分 发 言

受到该全国工作会议与
会人员的热烈欢迎。坐
在马格朗Ngargogondo
村经济厅区域内的人，
顿时站了起来，鼓起了
掌。尽管他们没有提及
任何潜在总统候选人的
姓名，但他们中的一些
人将佐科维的声明解释
为 支 持 其 中 某 一 个 政

要。他们中的一些人高
呼中爪哇省省长甘贾尔
（Ganjar Pranowo）的名
字。

            
“我告诉过你们不

要着急。  为什么看起来
这么着急？”佐科维在
对提到甘贾尔（Ganjar） 
名字的全国工作会议的
参与者大喊之后继续说
道。

            
在 “ 支 持 团 队 ”

（V Projo ）全国工作会
议上，甘贾尔（Ganjar 
Pranowo）作为受邀者
之一出席。除了甘贾尔
（Ganjar），还有其他几
位人物也在场，包括第
一夫人伊莉安娜；总统
办公厅主任Moddoko；
总 统 顾 问 委 员 会 成 员
Sidarto Danusubroto。

“ 支 持 佐 科 维 团
队”中央主席 Budi Arie 
Setiadi 周三（25/5/2022
）晚上在 “罗盘报电
视”播出的论坛节目中
承 认 ， 全 国 工 作 会 议
是“支持佐科威“政治
团队”的动力。除了甘
贾尔Ganjar，他们还邀
请了其他潜在的总统候
选 人 （ 候 选 人 ） 。 其

中包括 国会 议长 布安
（Puan Maharani）、经
济事务协调部长艾朗卡
Airlangga Hartarto和国有
企业部长 艾力克（Erick 
Thohir）。然而，当时
只有甘贾尔Ganjar 能够
参加。

              
关 于 总 统 的 声

明 ， 他 不 能 阻 止 任 何
人 将 其 解 释 为 支 持 甘
贾 尔 G a n j a r 。 不 可 否
认 ， P r o j o 的 一 些 成 员
也是这么认为的。“是
的，这就是现实。事实
上，我们队伍中有很多
人偏爱Ganjar，”他在由 
“罗盘报电视”副总负
责人 Budiman Tanuredjo 
主持的活动中说。

           
出 席 会 议 的 还 有

印 度 尼 西 亚 民 主 斗 争
党 (PDI-P) 副秘书长
Arif Wibowo、民族复兴
党 (PKB) 副主席 Charta 
Politica Yunarto Wijaya 执
行董事。

           
但 是 ， 佐 科 维 没

有明确指示志愿者团体
向 Ganjar 提供支持。
相反，总统命令“志愿
者团队”探索和吸收公
众的愿望，以找出公众
想 要 的 人 物 。 因 此 ，
按 照 计 划 ， P r o j o 将 在
近期举行支持者协商会
（musra），招募总统候
选人。“总统的指示很
明确，我们必须继续深
入社区，倾听人们想要
的一切，”Budi 说。

        
政治总监

Charta Politika总裁 
Yunarto Wijaya表示，
佐科维是一位几乎总是
含蓄地表达其政治立场
的 政 治 家 。 不 过 ， 在 V 
Projo全国工作会议上，
支持甘贾尔（Ganjar）
参加2024年总统大选的

意 图 却 能 读 得 一 清 二
楚。“昨天是佐科维最
明确的风格，”他说。

从技术上讲，只有
具有较高选举性记录的
潜在总统候选人甘贾尔
Ganjar参加了该活动。
根据2022年4月的Charta 
Politica调查，Ganjar的可
选性在其他10个候选人
中达到了29.2％或最高。
包括国防部长普拉博沃
（Prabowo Subianto）
和雅加达省长 安尼士
（Anies Baswedan）。此
外，基于定性评估，甘
贾尔（Ganjar） 也被认
为是佐科维的接班人。

              
2 0 2 2 年 1 月 的 “ 罗

盘报调研部”调查也记
录了公众对Ganjar成为
佐科维继任者的支持。
该调查显示， Ganjar 在 
2019 年的选举中被佐科
维 31.8%的选民选中。与 
2021 年 10 月的类似调查
相比，这一成果有所增
加。当时，在2019 年大
选中，佐科维的 21.7% 
的选民支持甘贾尔。

            
Y u n a r t o 继 续 说 ，

根据这些记录，如果说
佐 科 维 的 声 明 与 他 对 
Ganjar 的支持无关，那
就太天真了。 但是，
它不限于支持。 他认为
有更大的意图，因为支
持信号是很久以前发出
的，大约在 2024 年 2 月 
14 日总统大选前 20 个
月。

             
“作为一个任期即

将结束的现任总统，佐
科维（似乎）不想仅仅
成为 2024 年总统大选
的旁观者。他实际上想
成为一名政治总监，” 
Yunarto说。

         
据他介绍，首先抛

出一个可以回答多个政

党的问题的热球，即佐
科维支持的人物是谁。 
在仍然是联盟领导人的
位置上，佐科维也有全
权参与与政党的沟通。 
这样，他可以担任决定
政 治 星 座 的 董 事 的 角
色，例如决定有多少对
候选人将竞选以及谁将
结对。 这样做是为了确
保 2024 年总统选举中的
所有候选人都能继续他
们的计划。

            
除了作为政治领袖

发言外，佐科维还展示
了他作为总统的能力。 
在 演 讲 中 ， 即 使 志 愿
者团体甚至政党已经在 
2024 年总统大选中获得
冠军，总统也希望保持
政治稳定。

        
等待政党的决定
        
与此同时，政党不

想急于将佐科维的声明
解释为支持其中一个人
物。例如，斗争民主党
（PDI-P）副秘书长Arif 
W i b o w o 表 示 ， 佐 科 维
仍在使用“也许”这个
词。也就是说，该陈述
是在充满不确定性的情
况下说的。即使它被解
读为支持信号，就像手
机一样，信号可以强也
可以弱。

据 A r i f 说 ， 这 也 让
人想起总统提到一些可
能 成 为 新 首 都 管 理 局
局 长 的 人 选 的 经 历 。
从 前 国 家 发 展 规 划 部
长/Bappenas Bambang 
Brodjonegoro 负责
人 ， 鈡 万 学 （ B a s u k i 
Tjahaja Purnama），前
东 爪 哇 省 B a n y u w a n g i
县长，Abdullah Azwar 
Anas，到前 Wijaya Karya 
Tumiyana 主任。然而，
事实证明，选择的人物
超 出 了 所 有 提 到 的 角
色。         

佐科维总统向支持者发出暗示信号？
推荐下届总统以继承其实施的亲民政纲（上）

佐科维总统在 (支持胜选团队V Projo ）全国工
作会议上的讲话提出了一个矛盾问题。 提醒大家
不要急于在 2024 年总统大选之前议论“政治支
持”，但又同时表明对某一个人物的支持。
周六（5月 21日），中爪哇省省长 甘贾尔

（Ganjar Pranowo）（左）在陪同总统佐科维访问 
玛格朗（Magelang） 的 文迪兰（Muntilan ）市
场。


